

# Autora de best seller "Últimas noticias del Paraíso" lanzará nueva novela en enero de 2004

Escritora y comentarista de cine, la española Clara Sánchez viajó a Santiago en plan promocional del libro con que se convirtió en la primera mujer ganadora del Premio Alfaguara.

Por Paula Chace R.

Tiene 48 años. Es escritora, cinéfila y madre de una adolescente. Hace tres años ganó la tercera versión del Premio Alfaguara de Novela. Desde entonces, está en una promoción constante: su libro "Últimas noticias del Paraíso", que lo ha convertido en un éxito de ventas en Latinoamérica.

Confiesa que todo su vida ha escrito, producto de su condición de entusiasta, puesto que su padre se desempeñaba como funcionario público de los ferrocarriles de España.

"Constantemente nos cambiábamos de casa, por lo que cada lugar era distinto. Fui lo que escribía... Lo escribía todo. Mi lápiz y el papel eran uno", dice Clara, quien creció con la meta de ser escritora, entrando a estudios filología hispanoamericana en la Universidad Complutense de Madrid, para publicar su primer libro a los 33 años.

En su primera novela, "Paraíso" es el nombre y protagonista que revela su vida en los años 60 de Madrid. "Este cuento soy yo", reconoce. "Fue a un hombre para expresar mis sentimientos en la obra, porque así podía despojarme de mis propios sentimientos, asumir la experiencia y madurez que tengo como mujer. Por eso me distingue de una muchacha adolescente, para ver, a través de sus ojos, todo lo que sucede en el país con cierta frontalidad y con un toque de ternura", explica.

La novela publicada en el 2000 ya ha sido traducida al alemán, ruso, portugués e italiano.



La nueva novela de la española tendrá un corto viaje al centrarse en la rutina de una oficinista.

## Comentaria de cine en TVE

A Clara Sánchez no sólo le apasiona su vida como escritora. También le encanta su nueva faceta televisiva, que ha venido desarrollando en un espacio semanal de cine americano y español, transmitido los sábados por Televisión Española.

"Qué grande es el Cine" es el nombre del programa en el que su conductor José Luis Gascón—cineasta y ganador del Oscar por su película "Volver a Empesar"—, junto a la escritora y otras dos periodistas andaluzas y europeas, la mitad de la lista que truñan las, además de las actuaciones y el trabajo de dirección.

"Sí, me encanta el cine, por lo que la idea de participar en un proyecto como éste, es donde no sólo comentaríamos una película, sino que también la veríamos simultáneamente con el resto de los espectadores, para luego criticar sus plazos, escenas, contenido y zenitaje... Esto me fascina", afirma sobre el espacio que en sus horas de emisión dedica a los largometrajes.

Clara Sánchez da por terminada su gira promocional para volver a Madrid a fin de retocar su próxima novela y escribir algunos artículos acerca de su visita a Chile en el diario "El País". ■

Desde su lanzamiento las ganas de promoción no han cesado, así como las ofertas de distintas editoriales para publicar un nuevo libro. Además, existen propuestas de que el texto se lleve a la pantalla grande de la mano de un joven cineasta español.

"Yo participé en la creación de las piezas, pero hacer un trabajo de cinta complicado y demoraría tiempo, por lo que abandoné el proyecto por una necesidad de escribir".

Un total de 175 mil dólares y una estatua del capitán Chirino fue el premio que recibió de manos de la editorial Alfaguara. "Imaginate: no solo me convierte en la primera mujer en ganar este tipo de premio, sino también salvo el primer lugar, lo que implicaba publicar el libro, ganar el dinero y lanzarla al estrellato luego de haber sacado cinco novelas sin poco éxito", dice mientras comenta que la placa que recibió tiene "de maravilla", porque ella vive de la literatura... y de la chequera de su marido.

"Tres tantos dólares, que aparte de pagar varias deudas se me ocurrió meter en la bolsa, pero esa cayó y he perdido gran parte de lo que cobré", menciona, aunque quedó un puquillo que está dando vueltas", dice y se vuelve de su mal ojo los ojos.

## Su próxima novela: "Un millón de luces"

Sin embargo, ya tiene lista un nuevo libro para enero del próximo año, cui el que espera poder alcanzar la misma aceptación.

"Un millón de luces" es una novela urbana de poco más de 300 páginas, que retrata la vida de una oficinista que pasa la mayor parte de su vida trabajando junto a otras personas que no conoce. "El palacio de cristal es el edificio en donde trabaja esta chica, lo que relata cómo es estar inserta en un mundo que en realidad no es el tuyo. La historia tiene mucho de contingencias, porque hoy todas las personas salen de sus casas para internarse en sus oficinas y pasar el resto de la tarde con gente que no conoces. Por lo que a partir de este hecho, logré hacer un relato interesante, porque es real, por lo que muchas personas se identifican con él". ■

# Autora de best seller "Últimas noticias del paraíso" lanzará nueva novela en enero de 2004 [artículo] Paula Chace F.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Chace, Paula

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Autora de best seller "Ultimas noticias del paraíso" lanzará nueva novela en enero de 2004 [artículo]  
Paula Chace F.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)